

## Zeiner testet Subaru Impreza im Schnee für „Motor und Sport Insider“

Von 28.12.2009 – 30.12.2009 fand in Bärnkopf im Waldviertel (NÖ) ein großer Allradtest vieler verschiedener Fahrzeuge der Zeitschrift „Motor und Sport Insider“ statt.

Mit dabei auch der österreichische Rundstrecken-Rennfahrer Marcus Zeiner, welcher den Subaru Impreza 2.0 Boxerdiesel-Allrad testen durfte. „Das Fahrzeug ist durchaus interessant zu fahren und lässt sich auf Schnee sehr gut handeln. Vor allem der Motor mit seinen 150 PS hat einen guten Durchzug im mittleren Drehzahlbereich, das Interieur ist etwas enttäuschend bis auf die Sportsitze“ so Zeiner in einer kurzen Analyse.

Bei strahlenden Wetter und optimalen Schneeverhältnissen wurde der Event dann am Wachauring beendet. Dort konnten dann alle Teilnehmer Ihre Fahrzeuge über die kleine, feine Rennstrecke jagen, wo sich Zeiner dann wieder so richtig „zu Hause“ fühlte, und seine Stärken als Rundstreckenrennfahrer ausspielen konnte, schließlich hat der Österreicher schon einige Erfahrung auf namhaften Rennstrecken, so z.B. der Hockenheimring in Deutschland oder der TT-Circuit Assen in den Niederlanden.

Weiter geht's mit der Motorsportmesse 6 - 7.02.2010 „Racingshow“ in der Arena Nova in Wr. Neustadt.

Das Pfister Racing Team und Marcus Zeiner begrüßt alle Motorsportfans am Pfister Racingstand mit dem Chevrolet Cruze Rennwagen welchen Marcus Zeiner 2010 steuern wird.

Infos auch auf [www.mzeiner.at](http://www.mzeiner.at) oder [www.racingshow.at](http://www.racingshow.at)!



Marcus Zeiner Media-Kontakt unter: [office@mzeiner.at](mailto:office@mzeiner.at)

Weitere Bilder auf Wunsch möglich.